Fecha:
 24/09/2024
 Audiencia:
 6.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$282.809
 Tirada:
 3.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.850.000
 Difusión:
 3.000

15,29%

Pág: 7

Martes 24 de Septiembre de 2024

## CONFUSAM convoca a nuevo paro de atención primaria

Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

La Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada, CONFUSAM, convocó a los CESFAM y postas rurales, a un nuevo paro de actividades, desde este martes y hasta el jueves 26.

Según se indicó, esta medida fue decidida por las federaciones durante una conferencia de carácter nacional efectuada en el mes de agosto, luego de que el gobierno no cumpliera con varias de las demandas del gremio.

Las principales razones del paro incluyen el incremento de las agresiones a los funcionarios, la falta de seguridad en los recintos de salud y la demora en el pago del incentivo al retiro, además del mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas en la atención primaria.

También el gremio criticó la falta de inclusión de los funcionarios en la reforma de la salud y en los procesos de universalización, un aspecto que consideran crucial para el desarrollo de una reforma efectiva.

Durante el paro se mantendrán turnos éticos en los establecimientos para garantizar la entrega de leche, medicamentos y atención a casos graves.

